
平成２５年度第３回常総市公共交通活性化協議会 

会議要旨 

 

■開催 

平成２５年１１月１８日（月）午前１０：００～１１：００ 常総市石下総合福祉センター 大会議室 

 

■出席 

委 員：秋場委員，尾上委員，大貫委員，◎鈴木委員（筑波大学），野上委員（茨城運輸支局），牧瀬

委員（茨城運輸支局），武藤委員（関東鉄道），松村委員（三妻タクシー），根本委員（関鉄

労組），中川委員（商工会），横張委員（社会福祉協議会），岩瀬委員（市企画部長），山本

委員（市保健福祉部長），石塚委員（市社会福祉課長），古谷委員（市介護長寿課長） 

※◎：委員長 

事務局：市企画課 増田課長，飯村係長，金子主事（記録者） 

 

■内容 

報告第１号 平成２５年度地域公共交通確保維持改善事業に係る二次評価の結果について 

報告第２号 平成２６年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金の内定の状況について 

報告第３号 予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について 

報告第４号 いばらきコープ生活協同組合との連携の状況について 

議案第１号 ふれあい号利用者アンケートについて 

議案第２号 利用登録申請書における登録理由のアンケートについて 

議案第３号 デマンド交通システムの更新について 

そ の 他 協議会会議要旨の市ホームページでの公開について 

      公共交通利用促進イベントの実施について 

 

■協議内容（◆：議長，●：委員，▲：事務局） 

開会 午前１０：００ 

 

【前回のおさらい】 

▲：前回の会議内容を説明。 

＜議案＞ 

・役員の選任について 

・地域公共交通確保維持改善事業 地域内フィーダー系統確保維持計画の認定について 

＜認定＞ 

・平成２４年度歳入歳出決算報告について 



  ＜報告＞ 

・予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について 

・平成２４年度事業報告について 

  ＜その他＞ 

  ・平成２５年度補正予算要求について 

 

【報告第１号】 

▲：「平成２５年度地域公共交通確保維持改善事業に係る二次評価の結果について」説明。 

 

【報告第２号】 

▲：「平成２６年度地域公共交通確保維持改善事業費補助金の内定の状況について」説明。 

◆：平成２５年度分の交付申請書は次回の報告ということか。 

▲：次回開催までに，交付額が確定していれば，報告させていただく。 

 

【報告第３号】 

 ▲：「予約型乗合交通ふれあい号の利用状況について」説明。 

 ◆：グラフは，１日当たり平均の前年同月比で比較すれば，わかりやすいと思う。 

 ●：高齢者外出支援事業が今年度廃止したことで，マイナスの数字に影響していると思うが，その影響

をどう評価しているかお聞きしたい。 

 ▲：委員のおっしゃるとおり，事業実施により利用者数や登録者数は増えており，前年に比べて少ない

のは，それも一因であると考えている。 

 ◆：割引制度の利用者の実数はわかるか。 

 ▲：本日は手元に資料がないので，改めて次回ご報告させていただく。 

 

【報告第４号】 

 ▲：「いばらきコープ生活協同組合との連携の状況について」説明。 

 ●：コープさんとしていつからチケットを販売しているのか。 

 ▲：２０１２年１２月中旬からになる。 

 ●：コープとしての新しい登録者は何人か。 

 ▲：４人である。 

 ●：これまでの購入者はどのくらいか。 

 ▲：現在，１００冊の販売が終了した。週に１回程度問い合わせがある。 

 ◆：現場の声に一番近いところにいる。協議会でも利用者アンケートを実施するが，常日頃の住民の

方々の意見を直接聞ける立場なので，引き続きご協力いただきたい。 

 



 

【議案第１号】 

▲：「ふれあい号利用者アンケートについて」説明。 

 ◆：配布の方法は，車内配布と窓口とあるが，その場で書いてもらうという理解でよろしいか。 

 ▲：柔軟に対応したいと考えている。 

 ◆：結果は，集計後に協議会でご報告いただきたい。 

●：承認。 

 

【議案第２号】 

 ▲：「利用登録申請書における登録理由のアンケートについて」説明。 

 ◆：マルをつけるだけなので，あまり負担はないかと思う。 

   選択肢の中で，市役所窓口の企画課以外と記載があるがこれは必要か。 

 ▲：企画課以外の窓口で案内されてくる場合があるため記載したが，企画課で案内する場合もあるので，

こちらを取る形で修正する。 

 ●：承認。 

 

【議案第３号】 

 ▲：「デマンド交通システムの更新について」説明。 

 ◆：余裕をもって進めた方がよいと思うが，現時点でのスケジュールはいかがか。 

 ▲：来年度の予算が確定してからということになるので，今年度末の協議会等でシステムのデモをした

いと考えている。その後，新年度になってから，議案として提出する流れである。 

 ●：承認。 

 

【その他】 

▲：「協議会会議要旨の市ホームページでの公開について」，「公共交通利用促進イベントの実施につ

いて」説明。 

 

閉会 午前１１：００ 


